



ととろう 土都楼便り 6月号

紫陽花は見ごろを迎え、いつの間にか梅雨らしい景色に彩られています・・・。
 梅雨冷えと蒸し暑さが加わって、一日を決める服装にも迷うのではないのでしょうか。
 体調も変化しやすい時季ですので水分補給や休息管理にも配慮していきたいと思います。
 今年度は、数年ぶりとなる屋外行事を春と秋に企画しました。
 初回である5月 現地に出向き下調べを行い車椅子用車両を借りて、入居者様共々職員もわくわくの出発でした。
 近距離ではありましたが、小雨もさながら「息抜きになった!」「また行きたい!」と要望が聞かれる程の
 反響でしたので、外の空気に触れる事、新たな雰囲気作りの大切さを感じました。【施設長 矢野由香里】

久康会理念
 「自分が受けたい医療、または家族に受けさせたい医療を目指します。」

おたんじょうび おめでとう

6月

お1人の方が
 90歳になられました



花や野菜のお世話も頑張ってます。

5月に美容室パルペアの方達が
 入居者の方達のヘアーカットに来て下さいました。



定期的に訪問して下さい、おしゃれにカット! 皆さんにっこりです



道端の紫陽花



赤水神社



ぶり御殿



庵川漁港



念願のドライブでしたが、あいにくの雨模様でした。
 参加された皆様には、車窓からの景色を楽しんでいただきました。



名水小学校

次は晴れるといいな

新しいスタッフ紹介



看護師: 米良 希幸美さん
 皆さんから**米良さ〜ん**と呼んでもらえるように頑張ります。宜しくお願ひします。



介護福祉士: 楠本 美代さん
 みのる園より4月から異動してきました。どうぞよろしくお願ひします。

